

## Tennis geeignetes Schuhwerk

Liebe Jugendliche,

Auf der Außenanlage des MTC wird Tennis auf Sandplätzen gespielt. Hierzu ist es wichtig, dass die Plätze nur mit geeignetem Schuhwerk betreten werden, da sonst schnell Löcher in den dünnen Sandbelag (ca. 4 cm) gerissen werden, die nur schwer wieder befestigt werden können. Das Schuhwerk sollte kein Noppenprofil, auf gar keinen Fall einen Hacken oder unebene Sohle sowie scharfen Kanten aufweisen. Eine glatte Struktur-Sohle ist am besten geeignet. Sie bietet Grip und reißt beim Stoppen oder Drehen auf der Stelle keine Löcher in den Sandbelag.

Nachfolgend eine kleine Hilfestellung, welches Schuhwerk für einen Tennis-Sandplatz geeignet ist und welches nicht.



**sehr geeignet**  
(weil weiches, feines, aber glattes Profil)



**nicht geeignet**  
(weil zu grobe Noppen, scharfe Kanten)



**überhaupt nicht geeignet**  
(weil Hacken, scharfe Kanten, grobes Profil)



**perfekt**  
(moderner handelsüblicher Tennisschuh)

Für alle Fragen rund um unseren Tennisverein stehen wir gerne zur Verfügung. Zu erreichen sind wir per Telefon oder E-Mail ([info@misburger-tennis-club.de](mailto:info@misburger-tennis-club.de)). Weiterhin könnt Ihr Wünsche, Anregungen oder sonstige Informationen auch direkt an unsere Trainer äußern.

Vielen Dank für Eure Unterstützung

Euer Jugendwart